

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 05/FEBRERO/2014

EPN destacó este aumento a la calificación durante la ceremonia por del Día de la Constitución

DAVID SEGOVIANO: Le platico que Moody's aumentó hoy la calificación de bonos soberanos del gobierno mexicano de Baa1 a A3 con perspectiva estable. Ya está México en los niveles de las A's en materia de calificación crediticia. Esta institución informó en un comunicado que esta decisión está sustentada en gran medida por las reformas estructurales que fueron aprobadas por el Congreso de la Unión el año pasado.

De acuerdo con Moody's las reformas deben potenciar el crecimiento del país además de reforzar la posición fiscal del gobierno en el mediano plazo. Si bien el impacto de las reformas se manifestará en el mediano plazo, esta calificadora espera que los cambios en diversos indicadores crediticios contribuirán a fortalecer aún más el perfil crediticio de México.

Una buena noticia para nuestro país, Moody's está viendo buena perspectiva después de las reformas a pesar de que todavía falta implementar las leyes secundarias.

Al respecto el presidente Enrique Peña Nieto destacó este aumento a la calificación durante la ceremonia por la conmemoración del Día de la Constitución en el Teatro de la República allá en Querétaro. El mandatario afirmó que se amplía la confianza de nuestro país ante el mundo.

Por su parte el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, afirmó que con esta acción se refrenda la confianza que existe sobre las perspectivas de la economía mexicana y el respaldo internacional a la conducción de las finanzas públicas y el impacto favorable que tendrán las reformas estructurales impulsadas por el Ejecutivo Federal y aprobadas por el Congreso de la Unión.